

Beendigung der Praxistätigkeit von Professor Amon zum 31.12.2025

Liebe Patientinnen und Patienten,

nach fast zwei Jahren Vorbereitung hat Herr Prof. Amon seine Tätigkeit bei DermAllegra zum 31. Dezember 2025 beendet.

Sein langjähriger Praxispartner, Herr Dr. Yaguboglu, führt die Tätigkeit ab dem 1. Januar 2026 vor Ort weiter. Seine Schwerpunkte sind Patienten mit dermatologischen und allergologischen Erkrankungen sowie Hauttumorpatienten.

Bisherige Patienten von Prof. Amon mit chronischen Erkrankungen, Stoffwechselerkrankungen bzw. Autoimmunerkrankungen OHNE Hautbefund wird Herr Dr. Yaguboglu auch aus Kapazitätsgründen nicht betreuen können.

Patienten im Coimbra-Protokoll wird er ebenfalls nicht betreuen.

Für **Patienten mit Vitiligo**: leider sind uns keine anderen ganzheitlich ausgerichteten Hautarztzentren im deutschsprachigen Raum bekannt. Hier können wir Ihnen nur raten, sich frühzeitig bei Dr. Yaguboglu einen Termin zu reservieren.

Auch für die **Hautkrebsvorsorge (Pigmentcheck) sowie regelmäßige OP-Kontrollen** bei bekannten Lichtschäden der Haut sollten Sie sich rechtzeitig um einen Verlaufstermin bei Dr. Yaguboglu bemühen.

Um zur Nachfolge für Prof. Amon evtl. auch **andere Therapeuten** zu finden, möchten wir Ihnen die Suche erleichtern.

Generell sollten Sie sich an **Arztzentren für biologische oder ganzheitliche oder orthomolekulare Medizin** oder an **heilpraktische Zentren** wenden. Prüfen Sie zuvor jedoch sorgfältig die jeweilige Webseite der Zentren.

Beispiele für Heilpraktiker:

- Kathrin Wachendorfer, Kelkheim, <https://www.praxis-natur-heilkunde.de/kontakt.html>
- Dirk-Rüdiger Noschinski, Bad Soden am Taunus, <https://www.der-naturheilpraktiker.de/>
- Carsten Jung, Nürnberg, <https://heilpraxis-carsten-jung.de/>
- Naturheilzentrum Lauf, Nürnberger Land, <https://www.nhz-lauf.de/>

In **Deutschland** gibt es generell leider keine Verzeichnisse gut organisierter ganzheitlichen Ärztennetzwerke. Verfügbare Listen wären:

- https://www.florianschillingscience.org/_files/ugd/304090_7a9f16a0f96d4ccbb8499b50b0ad6d90.pdf sowie
- <https://michael-nehls.de/infos/therapeutenliste-orthomolekulare-medizin/>
- Besonders empfehlen können wir Ihnen die **Praxis von Dr. Dirk Lemke in Heidelberg**, Praxis für funktionelle Medizin. <https://doclemke.de>.

Patienten mit Behandlung nach dem **Coimbra-Protokoll** (Hochdosistherapie mit Vitamin D) finden eine Liste mit für diese Behandlung zertifizierten Ärzten unter https://coimbraprotookoll.de/coimbraprotookoll_aerzte. Auch dazu gehört die Praxis von **Dr. Lemke in Heidelberg**. In der Region Nürnberg ist seit Februar 2024 die Fachärztin **Julia Lazić** ebenfalls für das Coimbra-Protokoll tätig (www.julialazic.com).

Für den Themenbereich **Skelettsystem/Arthrose/Arthritis** empfehle ich Ihnen ganzheitliche orthopädische Praxen, z.B. **Dr. Dietrich Amon in Amberg** (<https://dr-amon.com>).

Für chronische **Magen-Darm-Beschwerden**/"Reizdarm"/entzündliche **Darmerkrankungen** suchen Sie unbedingt nach ganzheitlichen Einrichtungen, welche das Stichwort "Mikrobiomanalyse" (oder ähnlich) auf der Homepage stehen haben.

Hormonelle Beschwerden lassen sich bei Therapeuten abklären, die nach dem **RIMKUS-Verfahren** ausgebildet sind (<https://www.hormon-netzwerk.de>).

Prof. Amon wird voraussichtlich ab Ende Januar 2026 eine **online-AKADEMIE** gründen, welche das Ziel verfolgt, sowohl **betroffenen Patienten** mittels verschiedener Kurse und Fortbildungsangebote über die Komplexität von Autoimmunerkrankungen und Stoffwechselerkrankungen **Wissen zu vermitteln**.

Diese werden Sie unter der Adresse www.amon-health-institute.de finden.

Dabei werden sich die Inhalte natürlich auch sehr intensiv mit den Möglichkeiten einer ganzheitlichen Diagnostik und ganzheitlichen Behandlung beschäftigen. Betroffene Patienten (und deren Angehörige und Bekannte) haben dann die **Möglichkeit, sich selbst auf der Basis dieser Informationen besser helfen zu können**.

In **Österreich** ist der Therapeutenfinder der Ärzteplattform hilfreich:
<https://dieplattform.info/therapeutenfinder/>. Darunter finden sich mittlerweile zahlreiche Zentren mit einer von Prof. Amon durchgeführten Ausbildung zum Autoimmuntherapeuten. Viele dieser Ärzte sind in diesem Zusammenhang auch für die Hochdosistherapie mit Vitamin D ausgebildet worden.

Eine weitere sinnvolle Empfehlung ist eine direkte Nachfrage bei spezialisierten, ganzheitlich ausgerichteten Laborfirmen, inwieweit sich deren Ansprechpartner auch in Ihrer Region finden lassen. Zu solchen Speziallaboren gehören zum Beispiel die Firma Biovis (<https://www.biovis.eu/de/kontakt-de/>), Lab4More (<https://www.lab4more.de/kontakt/>) oder Ganzimmun (<https://www.ganzimmun.de/service/ansprechpartner>). Arztpraxen, die mit solchen Laboren zusammenarbeiten, sind im Allgemeinen ganzheitlicher aufgestellt.

Herzliche Grüße und alles Gute!

Hautarztpraxis DermAllegra